

# WC-Anlage in Kellergasse

Zahlreiche Hohenruppersdorfer Vereine wirkten bei den Bauarbeiten mit

Der neue WC-Bau in der Kellergasse Wiener Straße ist fertig gestellt und Bgm. Ing. Hermann Gindl verteilte die Schlüssel an jene Vereine, die es überwiegend nützen werden.

HOHENRUPPERSDORF. Jugend- und KultKeller-Besuchern steht es während der Sommermonate ebenso zur Verfügung, wie Besucher des Wandertags und bei Veranstaltungen im Erlebnis-Weingartl. Weiters können Kellergassenführungen und auch private Veranstaltungen in dieser Kellergasse nun problemlos abgehalten werden.

Der von der Gemeindevertretung getragene Bau erhielt tatkräftige Unterstützung durch knapp



Der WC-Bau in der Kellergasse Wiener Straße ist seit kurzem fertig gestellt.

Foto: privat

50 freiwillige Helfern. Ing. Josef Gindl und Johann Semmler koordinierten die Arbeiten rund

um den von Ing. Siegfried Seltenhammer konstruierten Bau. Die mitwirkenden Vereine waren der Fremdenverkehrsverein, Feuerwehr, Sportverein, Musikverein, Weinbauverein, Jugend, KultKeller-Crew und IMPULSE für Dorfaktivitäten.

Die IMPULS'ler (er) fanden den Schlüssel zum Hohenruppersdorfer Kellerschlossblech, einer dem Wappen originalgetreu nachgeformten Schlossabdeckung, welches sich nun bei diesem neuen WC präsentiert.

Die nächste Veranstaltung im Erlebnis-Weingartl in der Schweinbarther Straße findet unter dem Motto „Gmiatlichkeit im Weingartl“ am 14. September statt.

Beretis am 31. August (15 Uhr) steht der Dorfheurige „Unter den Linden“ am Marktplatz am Programm.